

25 urte

2009

DelaMataren Eskola

Kaixo lagunok:

Aurten, **Izargain, DelaMataren Eskolaren** eta **ERASONEA-DE LA MATAENEA**ren urtemugan gaude eta lana, harreman onak eta gozamen-urte hauek guztiak zuekin ospatu nahi ditugu. Baita horrenbeste urte, edo gehiago, betetzeko gure desira eta grina ere...

Ekainaren 20an, eguerdiko 12etan, gure Aresoko etxean zuen zain izango gaituzue.

Jose Luis de la Matari omenaldi xumea egingo diogu, hamaiketakoa eskainiko dizuegu, elkarrekin bazkalduko dugu, eta arratsaldean jaia eta "bailableak" disfrutatuko ditugu.

Sanjuanetako su berritzaileak babestuko gaitu.

1989



1984

BEJONDEIGULA!!!

www.joseluisdelamata.com

Kaixo amigos y
compañero@s:

Este año en **Izargain, DelaMataren Eskola** y en **ERASONEA-DE LA MATAENEA** estamos de aniversario y queremos celebrar con vosotr@s tantos años de trabajo, buenas relaciones y disfrute, así como nuestro deseo y empeño en cumplir, por lo menos, otros tantos años más...

El sábado 20 de junio, a partir de las 12 del mediodía, os esperamos en nuestra casa de Areso.

Realizaremos un pequeño homenaje a Jose Luis de la Mata, os ofreceremos un aperitivo, comeremos juntos y, por la tarde, disfrutaremos de la fiesta y los bailables.

El fuego reparador de San Juan nos protegerá.

ERASONEA-DE LA MATAENEA

20 urte



TURRESKUA

TRKALAPARTIA



IZARGAIN,

DelaMataren Eskola ta ERASONEA-DE LA MATAENEA 25/20

¿Cómo se aprende a ser un técnico de la psicología?



Sólo son necesarias dos cosas:

- 1ª.- Ser legal, íntegro, como persona. Ni demasiado pedagógico, ni demasiado dogmático, ni demasiado frívolo o beligerante, ni demasiado razonable, ni jueces, ni seductores..... Búsqueda y hallazgo de la sabiduría del encuentro significativo con el sentido del otro.**
- 2ª.- Estudiar y leer. Escogiendo cada cual a nuestros propios maestros. A veces están vivos, a veces muertos. Esas elecciones nos van situando en la diferencia y en la mismidad propia.**

La Mediación. Como todo buen hacer humano y humanizador, requiere una imposición de manos. Recibimos experiencia de otros y hemos de transmitirla a los demás. A través de nuestro trabajo y mediante los grupos y dinámicas, talleres y relaciones, textos y experiencia, música y poesía..... Formamos parte de un colectivo, el colectivo de lo Ψ , colectivo de los receptores de historias biográficas que se remontan a los orígenes de las personas, de nosotros, de los otros. Colectivo de dar y recibir, de recibir y dar, de demandar y reconocer, de reconocer y demandar.

En la relación de escucha, de confianza, se comunica por medio del decir, nos es dicho por la palabra y también por el cuerpo, por la voz, por los síntomas, por los sueños, por las fantasías, por las miradas... pero no para contarnos su vida, sino para hablarnos de quién es como persona, de cómo confía o no, de cómo desea o no, de cómo siente el amor, de cómo vive la soledad, de cómo vivencia su cuerpo, de cuál es su identidad personal, sexual, y comunitaria en su estar con los otros, aquí, cotidianamente, ayer, hoy y mañana.

Hablaros sobre el hacer relación terapéutica requiere ser consciente; hacer encuentro terapéutico requiere renunciar a esa conciencia. Sólo a posteriori se puede saber cómo ha ocurrido y mientras ocurre uno está dentro, con todos los recursos, los operadores, los registros, la inteligencia, la sensibilidad en funcionamiento resolutivo, las más de las veces.

Todas estas tareas hemos estado haciendo durante 25 años en Izargain- DelaMataren Eskola y estos 20 años en ERASONEA-DE LA MATAENEA, razón que nos reúne hoy aquí. Buen porvenir a tod@s.

Mila esker guztioi.



Teresa Gil Ruiz

2009/VI/20

